

Nuestro estimado Joan nos envía un resumen del evento celebrado el pasado mes de abril en Lleida.

El 27 de abril de 2019 los miembros de los diferentes dojos de Aikido de la AEAT de Lleida realizaron una clase-exhibición delante del palacio de congresos la Llotja (Lleida), siendo ésta una de las múltiples actividades que se llevaron a cabo dentro de los actos programados en el marco del primer concierto Rock pels Xuklis, organizado por la AFANOC (Asociación de Familiares y Amigos de Niños Oncológicos de Cataluña). Fue todo un privilegio el poder contar con un grupo comprometido de adultos y niños que acudieron con ganas de colaborar con este acto tan importante de la AFANOC y al mismo tiempo ayudar a dar a conocer el Aikido a las personas que acudieron a ver las actividades. También hay que mencionar que el acto sirvió para poder encontrarnos de nuevo con compañeros con los que, ya sea por cuestiones de trabajo o familiares, resulta difícil coincidir, además de tener la suerte de poder practicar con niños y niñas de los que sin duda todos tenemos mucho que aprender. Quisiera terminar agradeciendo especialmente a Albert Sacristán la oportunidad de poder organizar la jornada, a los Sensei Adrià Buñuel y Mikel Fernández por su colaboración y participación en el desarrollo de la clase y finalmente a todos los participantes por su interés y dedicar su tiempo a contribuir con este acto organizado por la AFANOC que sirve para dar esperanza y alegría a los Xuklis. ¡Muchas gracias a todos y hasta la próxima!

